

23/09/2016

## **Illapel: Fiscalía solicita peritajes de ADN para identificar a 5 personas fallecidas en incendio**

El Fiscal de Illapel, Andrés Villalobos Squella, ordenó una serie de diligencias a personal especializado de la Policía de Investigaciones para esclarecer las causas de un incendio que dejó como resultado a 5 personas fallecidas.

Los hechos ocurrieron en una vivienda de material ligero ubicada en la rivera del río Illapel.

Aparte de los 5 cuerpos encontrados, también un animal (perro) fue hallado en el lugar de los hechos y que murió a consecuencia, presumiblemente, del incendio.

El momento exacto en que las llamas consumían la vivienda no fue informado a bomberos y la vivienda se encuentra en un sitio aislado, cerca de un bosque de eucaliptus.

Solo mediante la información de un tercero que encontró los restos de la vivienda, fue posible dar aviso a la autoridad policial y a bomberos.

El fiscal de Illapel, Andrés Villalobos, concurrió al sector y dijo que la vivienda era ocupada por personas en situación de calle y otras personas que pernoctaban en el sector.

La Brigada de Investigación Criminal de Illapel, junto con la Brigada de Homicidios de la PDI y el Laboratorio de Criminalística, Lacrim, concurrieron hasta el lugar, para establecer las causas del incendio y la identificación de los cadáveres.

"Están en un grado de calcinación tal que es imposible identificarlos por huellas. Hay un indigente que consumía licor en el lugar, quien señala que quienes estaban al interior del inmueble habían consumido profusamente bebidas alcohólicas, por lo que se presume que para cocinar usaban fuego, sin gas y que el manejo imprudente del fuego habría ocasionado el incendio. Sumado al grado etílico, pueden haberse sofocado y fallecido, sin posibilidad de escapar", agregó el fiscal Villalobos.

El persecutor dijo que para establecer sus identidades será necesario hacerlo mediante peritajes de ADN, ya que no ha sido posible obtener huellas. "Se levantarán los cadáveres y en el Servicio Médico Legal se tomarán las muestras de tejido o sangre para realizar extracción de ADN y cotejar con familiares de las presuntas víctimas", dijo.

